MUNICIPI

ÓRGIVA

Críticas del PP a la alcaldesa. El PP dice que la alcaldesa, que ha renunciado a su sueldo, «no pierde nada», sino que «más bien gana», «pues cobrará el sueldo de directora del centro de día y la asistencia a órganos colegiados así como dietas y desplazamientos; la renuncia de la alcaldesa le saldrá cara al pueblo».

ALMUÑÉCAR

Música en la calle. La banda municipal de música

ofreció ayer un concierto en la plaza del Ayuntamiento, dentro del programa *Te sacamos la música a la calle*. La banda ofreció un repertorio de piezas musicales de películas que fue modificado sobre la marcha para hacerlo más ameno.

MARACENA

Formación deportiva para parados. El Ayuntamiento ha puesto en marcha un plan de formación en el campo de la salud y el deporte para personas desempleadas de Maracena, que pasarán a la bolsa de contratación del nuevo centro deportivo acuático

ALBOLOTI

Hallado el cuerpo de un desaparecido. La Guardia Civil encontró el sábado el cuerpo sin vida de Juan Ruiz, granadino de 53 años cuya

familia denunció su desaparición el pasado martes. Fue hallado en una zona frecuentada por el fallecido para avistar pájaros y junto a un desprendimiento de tierra, cerca de la Ermita de los Tres Juanes, lo que apunta a un accidente.

El tráfico en el aeropuerto de Granada cae en barrena

La cifra de pasajeros bajó un 30% en abril, uno de los mayores descensos de España y **acumula cuatro años de caída por la sucesiva pérdida de rutas**

J. M. M.

jmmunoz@20minutos.es/twitter:@20m **20 minutos**

El tráfico de viajeros en el aeropuerto de Granada ha caído en picado. La crisis y la pérdida de rutas ha ido dejando la base de Chauchina bajo mínimos. El año pasado se cerró con un 11% menos de viajeros que 2010 y así arrancó 2012, con un caída similar en enero. Pero cerró Spanair y en febrero ya hubo un 22% menos de pasajeros en el aeropuerto, igual que en

ACTIVIDADES

SALUDABLES

La Feria de Muestras de

de semana los eventos

Bionatura 2012 y la Feria

Andaluza de la Salud. En

Armilla ha acogido este fin

EN ARMILLA

marzo, y en abril el descenso del tráfico llegó al 30%, una de las mayores bajadas entre los aeropuertos españoles.

Nada que ver con la situación antes de la crisis: en 2007 volaron a través de la base de Chauchina 1.467.000 personas, más de un tercio gracias a los vuelos de bajo coste. Pero a partir de ahí la crisis empezó a hacer estragos. Las aerolíneas de vuelos baratos abandonaron el aeropuerto –Ryanair llegó a tener seis rutas con Granada— y el año pa-

Volar desde aquí es más caro

La escasa presencia de compañías aéreas en Granada -y, por tanto, de competencia- hace que volar desde Chauchina sea más caro que hacerlo desde otras ciudades. En marzo, un vuelo de ida y vuelta a Madrid llegaba casi a los 500 euros y ahora, pese a estar ya operativa lberia Express, volar a Madrid sale más caro que desde Bilbao, Oviedo, Vigo o Málaga. sado se cerró con un 40% menos de pasajeros que en 2007. «Creemos que ya hemos tocado fondo», dice Enrique Pedraja, presidente del comité de empresa de Aena en el aeroquerto.

Pedraja confía en que las cifras se recuperen con la implantación de Iberia Express –línea de bajo coste–, que desde este mes enlaza Granada con Madrid, y de Volotea–también de vuelos baratos–, que entre junio y septiembre hará rutas con Ibiza y Menorca.

SEGUNDOS

Devotos del 'santo del Molinillo' le siguen pagando sus impuestos

Devotos de Manuel Rubio Sánchez, el curandero conocido como el santo Manuel del Molinillo y fallecido hace 11 años, siguen pagando al Ayuntamiento de Huétor Santillán los impuestos municipales de sus 130 vehículos, que recibía como regalo por sus sanaciones. Según el concejal de Hacienda, Gabriel Pozo, el santo del Molinillo nunca ha dejado a deber un solo recibo en 40 años, pese a que nunca llegó a tener carné de conducir ni condujo un solo coche en su vida. «Cada año por estas fechas, cuando se pone al cobro el impuesto de vehículos, vienen unas personas al Ayuntamiento, piden los recibos a nombre de Manolico, el santo del Molinillo, y a los pocos días los han pagado todos», relata Pozo. El curandero nunca dejó que le dieran dinero y mucha gente le regalaba coches o leña.

Firman el convenio del comercio

Hoy se firma el convenio provincial del comercio, que tendrá vigencia hasta final de 2014 y permitirá a los 16.000 trabajadores del sector disfrutar de una subida salarial del 0,6% en 2012. El incremento será del 1% para 2013 y para 2014 del 1,5% (excepto si el IPC es superior, en cuyo caso el incremento será del 1,7%).

mento público, al aprovechar él su condición de trabajador de la Universidad de Granada para subirse las notas de su carrera y manipular el expediente de su mujer, por lo que les piden cinco años de cárcel.

Se lleva un carro lleno sin pagar

Agentes de la Policía Nacional han detenido a una mujer de 29 años que supuestamente intentó salir de un supermercado sin pagar y llevando un carro cargado de comida y productos de limpieza valorado en más de 400 euros

ellas, los asistentes han podido probar productos y to será del 1.7%). actividades saludables, Le subió las notas como los masajes que se a su mujer ven en la imagen. FOTO: TORRES La Audiencia de Grana-Las mejores imágenes del da juzga hoy a un matridía, y más fotogalerías, en... monio acusado de false-20minutos.es dad continuada de docueuros. tiempo 💢 temperatura.es plántale cara al mal tiempo **Granada,** HOY 20°/7° Máximas Córdoba MÁS BAIA

